

## SUMMARY

# PENGARUH DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP MOTIVASI PASIEN DALAM MENJALANI PROSEDUR ENDOSKOPI DI UNIT ENDOSKOPI RSUD CENGKARENG DAN RSUD TARAKAN

Created by RISTIURIDA SIBARANI

**Subject** : PENGARUH DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP MOTIVASI PASIEN DALAM MENJALANI PROSEDUR ENDOSKOPI DI UNIT ENDOSKOPI RSUD CENGKARENG DAN RSUD TARAKAN

**Subject Alt** : PENGARUH DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP MOTIVASI PASIEN DALAM MENJALANI PROSEDUR ENDOSKOPI DI UNIT ENDOSKOPI RSUD CENGKARENG DAN RSUD TARAKAN

**Keyword** : Dukungan Keluarga, Motivasi Pasien, Prosedur Endoskopi

### Description :

Dukungan keluarga adalah sikap, tindakan dan penerimaan keluarga terhadap penderita yang sakit. Dalam menjalani prosedur endoskopi diperlukan motivasi pasien untuk melakukannya. Motivasi pasien sangat dipengaruhi oleh besar kecilnya dukungan keluarga yang diterima pasien tersebut dalam menjalani prosedur endoskopi. Data di unit endoskopi RSUD Cengkareng dan RSUD Tarakan tahun 2013, terdokumentasi dalam 3 bulan terakhir sebanyak 110 pasien yang menjalani prosedur endoskopi.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan menganalisa pengaruh dukungan keluarga terhadap motivasi pasien dalam menjalani prosedur endoskopi di unit endoskopi di RSUD Cengkareng dan RSUD Tarakan.

Metode Penelitian : Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan pendekatan studi Cross-Sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah pasien yang menjalani prosedur endoskopi baik rawat jalan maupun pasien rawat inap pada tahun 2014. Teknik pengambilan sample adalah purposive sampling sebanyak 34 responden. Analisis data untuk univariat dengan menggunakan distribusi frekwensi, bivariat dengan menggunakan Chi-Square  $/x^2$ .

Hasil Penelitian : Karakteristik responden berusia 40-49 tahun dengan nilai rata-rata usia 39,3 tahun, jenis kelamin terbanyak laki-laki (58,8%), sebagian besar responden mendapat dukungan keluarga (80,4%), sebagian besar pasien termotivasi untuk menjalani prosedur endoskopi (67,6%). Hasil uji statistik menunjukkan ada pengaruh dukungan keluarga informasional dan dukungan keluarga penilaian terhadap motivasi pasien dalam menjalani prosedur endoskopi ( $p < 0,05$ ).

Kesimpulan : Semakin tinggi dukungan keluarga kepada pasien maka pasien akan semakin termotivasi untuk menjalani prosedur endoskopi. Disarankan perawat mampu memberikan intervensi pendidikan kesehatan mengenai dukungan keluarga yang dapat mempengaruhi motivasi dalam menjalani prosedur endoskopi.

**Date Create** : 29/08/2014

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_2012-33-071  
**Collection** : undergraduid\_2012-33-071  
**Call Number** : 610 SIB p  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor